

COMUNICADO DE PRENSA

La concejala de educación, Xelo González, da marcha atrás por la presión de las familias que vieron suspendido el servicio de transporte escolar urbano el 1 de octubre en Altea

A principios de semana conocíamos la noticia de la suspensión del servicio de transporte escolar en Altea, servicio muy necesario para las **familias trabajadoras que se vieron el día 1 de octubre con el grave problema de no poder llevar a sus hijos/as a los colegios de Les Rotes y Blanquinal.**

Silvia Pérez, concejala Popular, afirmaba “**La empresa** que realiza el transporte había avisado que **no podía seguir prestando el servicio** sino se le abonaba la deuda que venía arrastrando desde el 2022. Esta **situación era conocida por el departamento de educación del ayuntamiento de Altea con Xelo González al frente** que desde junio cuando la empresa y la asociación de transporte escolar le transmitieron la situación no había buscado soluciones al problema, hasta que no se ha dado el ultimátum por parte de la empresa y se ha suspendido el servicio con el consiguiente perjuicio para todas las familias que dependen de ese transporte escolar. **Ante la suspensión del servicio de transporte escolar las familias se presentaron en el ayuntamiento para buscar soluciones** y tras un intenso debate donde la concejala repetía que no era asunto del ayuntamiento se les dijo que no había posibilidad de solución del problema, pero **tras la presión, pocas horas después la concejala dio marcha atrás”.**

Desde el Partido Popular nos preguntamos, si las familias no hubieran hecho presión se hubiera dejado caer este servicio como ya sucedió con el autobús universitario que después de prestar servicio durante muchos años a cientos de jóvenes que estudiaban en la UA ha desaparecido.

Es responsabilidad de la concejalía de educación trabajar para que los niños, niñas y jóvenes tengan los servicios necesarios para poder acudir a los diferentes centros escolares y buscar las fórmulas más beneficiosas para que las familias puedan conciliar la vida familiar y laboral, porque culpabilizar a las asociaciones es ponerse de perfil ante la problemática que puede surgir. Es intolerable sacar 2 días antes de elecciones municipales de 2023 una **nota de prensa** donde dicen que “doblan” la subvención para el transporte escolar y la **suben de 15.000 a 20.000 euros que nunca se hicieron efectivos.**

COMUNICADO DE PRENSA

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular solicitamos a la concejala de educación que dé una solución definitiva al transporte escolar de Altea tanto a la producida esta semana como al transporte universitario dada la importancia de esos servicios para nuestros jóvenes y la conciliación familiar.

Proponemos que se aborde el asunto, aumentando la partida presupuestaria para el 2025, y se saque a licitación si fuese necesario como otros muchos servicios que mejoran el bienestar de los que vivimos en Altea.

Altea, 04-10-2024